

# はばたけ!!

北部中学校  
第1学年 学年通信  
第17号 令和3年1月7日

## ◇あけましておめでとうございます！

2021年が始まりました。昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大によって、さまざまなことが大きく変化しました。社会全体が今まで通りに行かない苦しい状況になってしまいました。中学校でも、今まで普通にできていたことが大きく変わり、皆さんの中学校生活ですら、スタートが2ヶ月あまり遅れてのスタートになりました。あたりまえの日々があたりまえではないこと。生きていることの尊さをここまで感じる日々はなかったのではないかと思います。

皆さんにとって2020年は、新しく中学校という場所での生活に適應するだけでなく、生活の変化にも対応しなければならないという1年でした。これだけの変化が求められた1年は、きっとこれまでになかったのではないかと思います。しかし、皆さんはそれをはねのけるように、元気に明るくまっすぐ成長してくれました。

2021年は、上級生として、新入生を迎え「先輩」として学校を引っ張っていく立場になります。この1年間の中学生としての成長を新入生に背中で見せることができるよう、さらなる成長をして、2年生へとステップアップしていきましょう！

そんなみんなの成長を先生たちは全力でサポートしていきます！今年もよろしくお祈りします。



## ◇寒い日が続きます！



昨シーズンとは打って変わって、今シーズンは12月からとても寒い日が続き、雪が舞う日も多くなっています。雪が降ったり、路面が凍結したりしていると登下校時に転倒などの危険性が高まります。また、自分が注意をしても、自動車などがスリップして巻き込まれることもあります。今後も雪の日があるかもしれません。登下校は十分気をつけるようにしましょう。また、気象状態に身の危険を感じるような状況であれば、学校に電話を入れて、自宅待機して様子を見るということも必要なことです。その際は、出席停止扱いとなり、欠席にはなりません。家族と一緒に命を守るための判断をしましょう。

## ◇自律・自立した生活はできましたか？

終業式前の学年集会で、「自律・自立した生活を心がけましょう。そのためにも、朝は自分の力で起きることや勉強は、言われる前にやっておくことに挑戦してみよう」と話をしました。みなさんの冬休みの生活はどうだったのでしょうか。すでにできている人もいますが、できなかった人がすぐに完璧にできるようになるものではありません。ただし、これは意識しなければ出来るようにならないことでもあります。大人になってもいつまでも家族に起こしてもらっては、自律・自立した大人にはなれません。少しずつ、自分の弱い心に打ち勝つ努力をしてみてください。やりたいことを夢中でやるのは、だれでもできます。自分にとって気が進まないことをいかに効率的に素早く行うのが大切です。「明日やろうは馬鹿野郎」という言葉があります。

やりたくなくてもやらなければならないことは誰にでもあります。それから逃げず、強い心で勝負できる人になっていきましょう！

### ～保護者の皆様へ～

あけましておめでとうございます。旧年中は第1学年の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。本年度も残りわずかとなりましたが、職員一同、全力で子ども達と向き合っていきたいと考えております。今度ともご協力をよろしくお願いいたします。現在、3月に延期をしておりました校外学習について、感染状況を勘案しながら実施に向けての検討をしております。詳細が決まりましたらご連絡させていただきます。今しばらくお待ちください。よろしくお願いいたします。

1年学年主任 櫻井俊輔

### 【集金のお願い】

給食費	4,640円
学年費	3,860円
積立費	3,500円
合計	12,000円

※1月8日(金)に、口座振替をさせていただきます。

※残高不足により口座振替ができないケースが増えております。残高をご確認いただければ幸いです。